

Bereits um 01:04 wurde die Freiwillige Feuerwehr Mörbisch am See am 06.11.2021 zu einem Gebäudebrand mit Menschenrettung alarmiert. Durch die große Zivilcourage von Nachbarn konnten bereits mehrere vom Brand eingeschlossene Personen aus dem Haus gerettet werden, bevor sie den waghalsigen Sprung aus dem ersten Obergeschoss wagten.

Die Feuerwehr Trausdorf wurde gemeinsam mit der Freiwilligen Feuerwehr St. Margarethen und der Freiwilligen Feuerwehr Oslip um 01:29 nachalarmiert, um beim Löschen des Feuers zu unterstützen. Wir stellten zwei Atemschutztrupps und wurden zu Nachlöscharbeiten im Inneren des Gebäudes eingesetzt. Zusätzlich stellten wir die Stromversorgung für den Atemluftkompressor der Feuerwehr Eisenstadt.

Um 04:31 am Morgen konnten wir wieder ins Feuerwehrhaus einrücken. Wir bedanken uns für die gewohnt gute Zusammenarbeit mit allen eingesetzten Kräften.

*Fotos: FF Mörbisch, BFKDO EU*







